
Общественники и власть вместе
обсуждают  улучшение  мер
социальной поддержки

Социальные  выплаты  медработникам,  назначение  пособий
беременным
женщинам,  обеспечение  инвалидов  техническими  средствами
реабилитации,
оплата больничных листов – единый подход к улучшению качества
социальной
поддержки жителям региона в сфере здравоохранения обсудили на
«круглом
столе»  представители  Общероссийского  народного  фронта,
Социального фонда
РФ,  депутаты  Волгоградской  областной  Думы  и  эксперты
Облздрава.

Согласно  постановлению  Правительства  РФ,  принятому  по
поручению  Президента  России,  в  этом  году  медики  начали
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получать  ежемесячные  социальные  выплаты  в  размере  от  4,5
тысячи до 18,5 тысячи рублей на каждого. Прибавки к основной
зарплате  предназначены  специалистам  первичного  звена
здравоохранения – тем, кто практически без выходных лечит и
спасает  жизни  людей,  работая  в  районных  и  участковых
больницах,  поликлиниках,  фельдшерско-акушерских  пунктах,  на
скорой помощи.

«Важно, чтобы на местах не пытались «оптимизировать» другие
части  зарплат  медиков  и  дополняли  решение  Правительства  о
соцподдержке медиков другими системными мерами, – отметил в
ходе «круглого стола» депутат Волгоградской областной Думы,
сопредседатель  регионального  штаба  ОНФ  Владимир  Шкарин.  –
Народный фронт уже поднимал вопрос о расширении социального
пакета, которым нужно обеспечить специалистов, работающих в
медучреждениях  на  удаленных  территориях.  Необходимо  дальше
искать решение этого вопроса».

«Сейчас активными темпами идет модернизация первичного звена
здравоохранения:  ремонтируются  медучреждения,  приобретается
современное  оборудование.  Однако  медицина  –  это  не  только
материально-техническая база, но, прежде всего, знающие своё
дело  специалисты,  –  подчеркнула  председатель  комитета
Волгоградской областной Думы по охране здоровья, региональный
координатор проекта «Здоровое будущее» партии «Единая Россия»
Наталья Семёнова. – Кадровое обеспечение здравоохранения имеет
исключительное  значение,  поэтому  инициатива  Президента  о
дополнительных выплатах медработникам первичного звена нашло
понимание в обществе. Социальную поддержку оказывают врачам, а
также среднему и младшему медперсоналу. Для всех нас очень
важно,  чтобы  эти  средства  выплачивались  своевременно  и  в
полном объёме. Парламентарии, органы исполвласти, общественные
и политические организации договорились вместе контролировать
выполнение этого постановления. Кроме того, широкое и открытое
обсуждение данных вопросов помогает более оперативно решать
возникающие проблемы. Также важно на «круглых столах» и других
подобных мероприятиях информировать людей о действующих мерах



соцподдержки, чтобы они могли этой помощью воспользоваться».

На  «круглом  столе»  также  обсудили  вопросы  выплаты  пособий
беременным  женщинам,  вставшим  на  учет  в  медучреждении  на
раннем  сроке;  обеспечения  инвалидов  техническими  средствами
реабилитации и оплаты больничных листов. В данных случаях, по
мнению  участников  дискуссии,  необходимо  эффективное
взаимодействие  всех  заинтересованных  сторон,  что  позволит
предоставлять эти социальные услуги в оптимальные сроки и с
должным качеством.

Народный фронт совместно с отделением Социального фонда РФ по
Волгоградской  области  и  представителями  региональной  власти
берут под особое наблюдение выполнение задач в рамках единого
подхода в сфере реализации поставленных целей.


